ido.

nio

olina



DOMINGO 28: El Purísimo Corazón de Maria, S. Agustín ob. cf. y dr. y S. Pelayo mr.—LUNES 29: La Degollación de S. Juan Bta. y Sta. Sabina.—MARTES 30: Sta. Rosa de Lima vg. y S. Félix mr.—MIERCOLES 31: S. Ramón Nonnato cf. y S. Amadeo ob. y fc.—JUEVES 1 Septiembre: Ntra. Sra. del Puig y Stos. Doce Hermanos mrs.—VIERNES 2: S. Esteban rey.—SABADO 3: Btos. Juan de Perusia y Pedro de Saxo Ferrato.

EVANGELIO

(San Lucas, cap. VII)

«En aquel tiempo, Jesús iba a una aldea llamada Naim, y sus discípulos le acompañaban, así como una multitud grande del pueblo. Y cuando se aproximaba a la puerta de la ciudad, he ahí que se llevaba a enterrar bro. un muerto: era el hijo único de una viuda, v habia con ella un gran número de personas de la población. A la vista de esta madre desgraciada, Jesús se compadeció, y le dijo: No lloréis. Y habiéndose aproximado, tocó el ataud; los que le llevaban se detuvieron y dijo: Joven, levantaos, yo os lo mando. Al instante el joven se levantó, sentose y comenzó a hablar. Y Jesús se lo entregó a su madre. Todos los presentes, se asombraron glorificaron a Dios, diciendo: Un gran profeta se ha levantado entre nosotros, y Dios ha visitado a su pueblo».

EXPOSICIÓN

EL LUGAR DEL PRODIGIO. Naim, la bella, trepa la falda del monte fermon, su solar empinado se recorta por la orilla fiorida del torrente Cisón, sus miradas se deleitan con la entiesta silueta del Tabor, el de la transguración divina. Tiene por vecino a Cafarnaum y al riente Tiberiades; y

sus pintorescos edificios se recatan con las policromías de sus rosales incomparables.

La naturaleza estaba entonces en la primavera. Y el espíritu y la fé, también: su primavera era en aquella sazón Jesús de Nazarét que iniciaba sus predicaciones.

EL PRODIGIO. Y qué contraste; el riente cuadro, que ofrece Naim de Galilea, se vé cruelmente acotado por el entierro del hijo único de una viuda, que desfila por los quebrados recodos que conducen al lugar desu sepultura, al ritmo de los lamentos de aquella madre desolada.

«No llores» le dice Jesús. Y añadjó imperioso, al difunto: «¡Joven, yo te digo, levántate!».

Y la madre dolorida volvió a estrechar, gozosa, sobre su corazón, el cuerpo vivo y sonriente de su hijo.

CONTRASTES. La muerte es cruel. Suele, a lo mejor, sorprendernos en la fase mas deleitosa del banquete de la vida. La muerte tiene dos
caras. Es cierta, pues vendrá sin
falta. Es incierta, esto es, cuando
menos lo pensemos.

Parroquia de Sta. Maria

Desde principios del siglo XVIII, se pensó en levantar un templo parroquial que fuese proporcionado al aumento de población y espíritu religioso.

El maestro de obras D. José Vilar el 13 de lunio de 1724 se comprometió, mediante auto certificado por el escribano público D. Vicente Pellicer, a levantar la Parroquia con su torre, segun los planos presentados por la cantidad de veinte mil libras, siendo de su cuenta el valor de los materiales.

Los trabajos de desmonte del solar fueron realizados voluntariamente v sin sueldo por hombres y mujeres entusiastas del proyecto de levantar un grandioso templo.

El dia 27 de Mayo de 1725 fué colocada la primera piedra con gran solemnidad. Esta primera es de jaspe en la que el maestro Vilar grabó el escudo Real y el de la Villa, el Nombre de Maria, el copón con tres Formas y las imágenes de los cuatro patronos. Bendijo el ámbito del futuro templo el Dr. D. Felipe Margarid, Ecónomo a la sazón de la Parroquia.

A los dos años después de empezadas las obras, tuvieron que paralizarse por haberse rescindido el contrato escriturario: pero debido a la acertada intervención del católico militar y Gobernador y Corregidor de la Villa, D. Luis Costa Quiroga, que evitó un serio conflicto por esta interrupción de las obras, logrose un nuevo contrato y además una subvención del Rey D. Felipe V, con facultad de imponer a los abastos de carne el recargo de seis dineros por libra en favor de la obra parroquial.

(Se confinuará)

SAN AGUSTÍN

SONETO

Por el mundo voló, cual mariposa, libando el néctar de engañosas flores, y fué rodando, víctima de errores hasta caer en sima tenebrosa.

La oración de su madre cariñosa, cual incienso de místicos fervores, del Cielo atrajo luces y favores con que logró su conversión hermosa.

Entonces publicó sus «Confesiones» para alentar contritos corazones que anhelan palma y eternal corona:

Y de su pluma y singular talento fué «la Ciudad de Dios» obra-portento que inmortaliza al gran Doctor de Hipon E. A.

Consultorio religioso

¿Oué cosa sea el agua bendecida Es un sacramental, o sea, un medic de que se vale la Iglesia, para obtene efectos sobre todo espirituales.

¿Oué efectos produce? 1.º Po cuanto consta de agua, que purific de las inmundicias, y de sal que pre serva de la corrupción, son advertido los fieles para que por la penitenci purifiquen su alma de las manchas de pecado y ahuyenten mediante la s del temor de Dios los ataques de tentación.

2.º Si a la puerta de la Iglesia coloca el agua bendita es para qui ya que vamos a realizar obras santa estemos libres de las faltas veniales así sean nuestras obras más gratas Dios y provechosas para nuestr almas. Por la misma razón es arperges al pueblo los domingos c Estuv agua bendita en la Misa Conventua en el Y deseando la Iglesia con el uso agua bendecida santificar en cier modo hasta los mismos objetos mai del do riales consagrados al culto y a la c voción de los fieles y aún los mism cuerpos de los fieles difuntos, emplea en todas la bendiciones entierros.

jam los

cóle

con

desc

fluos cató.

licas

en cu Dios se hiz sepul

bajó i de los justos cro el

muric

nes. v triu

decir ornó

Decálogo social

Hav diez cosas buenas, mejor dicho, diez cosas excelentes que iamás producirán arrepentimiento a los que las pongan en práctica.

1.ª No leer periódicos y libros condenados por la Iglesia.

2ª No hablar mal de nadie.

Callar cuando se siente cólera.

4.ª Desconfiar de lo que cuentan los murmuradores.

5.º Socorrer a los desgraciados.

6,ª Educar bien a los niños yá desde pequeñitos.

7.ª Destinar los gastos supérfluos a los pobres y al culto divino.

8ª No avergonzarse de ser católico.

Privarse de bebidas alcohó-

10.ª Acordarse de los difuntos.

CATECISMO

¿Murió lesucristo en cuanto Dios o en cuanto hombre? lesucristo murió en cuanto hombre, porque en cuanto Dios no podía morir.

Después que Jesucristo murió ¿qué se hizo de su cuerpo? Su cuerpo fué sepultado. Y después que lesucristo murió, ¿a dónde fué su alma? Su alma bajó al limbo para librar a las almas de los Santos Padres, es decir, de los justos que murieron antes de El.

¿Cuántos dias estuvo en el sepulcro el santísimo cuerpo de lesucristo? Estuvo tres dias, aunque no enteros, en el sepulcro; esto es, parte del viernes, todo el sábado y hasta el alba s maldel domingo, en que resucitó glorioso y triunfante para nunca más morir.

¿Qué quiere decir Resucitó? Quiere ones decir que el alma de Jesucristo se ornó a juntar con su cuerpo.

¿Cuantos dias se quedó en la fierra lesucristo después de su resurrección? Ouedose en la tierra lesucristo cuarenta dias, para confirmar en la fe a sus discípulos.

¿A dónde fué Jesucristo después de los cuarenta dias? Subió al cielo, donde está sentado a la diestra de Dios Padre Todopoderoso.

Dos preguntas

En cierta ocasión preguntaba uno de esos que se la echaba de filósofo modernista a un Cura:

-Digame usted ¿por qué son tantas las mujeres y en cambio, tan pocos los hombres que se confiesan?

A lo cual replicó el Cura con otra pregunta:

-Diga usted ¿por qué en los presidios hay mas hombres que mujeres? ¿Oué acaso no tienen la misma propensión a la maldad los hombres que las muieres?.

-Pero, señor Cura, conteste usted a mi primera pregunta.

-No es necesario, caballero, va contestará usted a la mia.

FALTAN APÓSTOLES

Algunos católicos tímidos creen que es imposible contrarrestar la propaganda de lecturas impías e inmorales.

No hay que cruzarse de brazos. Leidos los periódicos buenos, démoslos a otros para que los lean.

Los que están suscritos a uno o más periódicos y revistas morales, una vez leidos, no se rompan sino que pasen a otras manos y sin salir de casa serán apóstoles de la Religión.

ned

as la

sia atas

est

nisn

Boletin Religioso

SANTA MARÍA

Domingo 28: Al anochecer el rezo del Santo Rosario.

Todos los dias a las o Misa Mayor y al anochecer el rezo del Santo Rosario.

Viernes 2 Septiembre: A las 6'45, ejercicio del primer viernes de mes al Corazón Agonizante de Jesús, con Misa.

Sábado 3: A las 6'45, Felicitación Sabatina, con Misa de Comunión.

Domingo 4: A las 9'30, Misa Mayor con homilia por el señor Cura.

Nuevos cristianos por el Bautismo

Antonio Hipólito Belda Valls, de Antonio y Josefa.-Milagro Clemente Albero, de Joaquín y Adriana .-- Marina Llorca Linares. de Francisco y Marina.-José Lloret Picó, de José y Maria.-Emilio Abad Botella, de Emilio y Maria.-Mercedes Bou Serra, de Gonzalo y Mercedes .- Rosalia Ribes Navarro, de Joaquín y Rosalía .-- Amando Llorens García, de Antonio y Marina.--Carmen Soler Silvestre, de José y Emilia.-Luis Gimenez Aguilar, de José y Maria Josefa.

Casados legitimamente ante Dios y ante los hombres

Francisco Blanquer Reig con Maria del Pilar Revert Sanchis. - Enrique Francés Sirera con Bárbara Calatayud Guerrero.

Bienaventurados los que mueren en el Señor

Dolores Silvestre Giner, de 62 años .-Luis Juliá Boronat, de 4 años.-Bautista Botella Peidro, de 61 años.

VICARIO DE SEMANA D. Vicente Mira Roig, Phro. Virgen Maria, 34

SAN MAURO

Domingo 28: A las 9'30, Misa Mayor. Por la tarde a las 5, Corona y Meditación. Lunes 29: Al anochecer Corona y Meditación.

Martes 30: Lo mismo que el dia anterior. Miércoles 31: Al anochecer empieza la Novena de Ntra. Sra. de la Cueva Santa en su propio altar. Corona, lectura y Gozos cantados por un coro de niños.

Los demás dias lo mismo que el anterior.

Sin bautismo, nadie puede salvarse

Carmen Martinez Carbonell, de Francisco y Enriqueta.-Juan Cots Palomares, de Bruno y Angelita. - Francisco de Asís Muñoz Abad, de Francisco y Josefina.

Sin sacramento, no hay matrimonio entre católicos

Enrique Payá Sempere con Rosa Moya Moltó,-Vicente Aracil Romeu con Milagro Colomina Garcia.

Los sufragios aprovechan a los difuntos

Sergio Domenech Abad, de 20 meses .-Rafael Cots Beneito, de 38 años .- Vicenta Albors Blanquer, de 81 años.

COADJUTOR DE SEMANA D. Luis Bosch Sempere, Phro. San Nicolás, 105-4.º

San Agustín lesús a

Domingo 28: Festividad del Gran Padre San Agustín. A las 9'30, Misa Mayor con sermón por el Ldo. D. Manuel Llopis Pbro. y al anochecer último dia de Novena.

Lunes 29: Primer dia del Novenario Nuestra Señora de la Correa a las 7'15. IUBILEO DE CUARENTA HORAS

Los dias 2 y 3 de Septiembre, se manifestará a S. D. M. a las 7 de la mañana. las 9, la Misa Mayor y por la tarde, Novem abado? y Reserva.

Domingo 4: Festividad de Ntra. Mada la Virgen del Consuelo. A las 7'30, Misa d Comunión. A las 9, la Mayor, con orquest v sermón por el Dr. D. Enrique Abad Vi plana. Al anochecer, ejercicio del Novenari y Reserva solemne con Bendición. Act seguido, sorteo de doce medallas y corres ede tu entre los cofrades.

EL DOMINGO PRÓXIMO 4 DE SEPTIEMBRE COLECTA PRO CULTO Y CLER

IMPRENTA IGNACIO MARTÍ

LUN

AA

prf., goni Elia

ales f staban do se le dirigién alos

esús, c uró y Quién ae al p alabra. os esce

abado?

uso es onvide , no s lguno que o ingas q

ue, por toma e conv as arri s dem

ensal milla.